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INDICA ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Infraestrutura e Logística, com cópia
ao  Excelentíssimo  Secretário-Chefe  da  Casa
Civil, a necessidade de melhorias nas estradas
rurais, na região da Água Fria, em Chapada dos
Guimarães

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, diante do pleito
recebido na sétima edição do Sábado Social, por meio do qual aponto e INDICO a necessidade de melhorias
nas estradas rurais, na região da Água Fria, em Chapada dos Guimarães.

 

JUSTIFICATIVA

Esta propositura se dá diante do pleito recebido no Sábado Social, formulado pelos senhores ORENIL E
DEODATO, IMPORTANTES LIDERANÇAS NA REGIÃO que participaram do evento.

Diante da pauta discutida, pontuou-se a necessidade de melhoria nas estradas rurais, na região da Água Fria,
em Chapada dos Guimarães

A manutenção das estradas rurais tem sido uma preocupação constante da administração facilitando o
acesso das famílias que residem nessas áreas e proporcionando um melhor escoamento da produção
agrícola do município e reduzindo custos dos transportes.

As estradas vicinais possuem extrema importância econômica, além de social e ambiental. Do ponto de vista
econômico, são responsáveis pelo escoamento da produção agrícola e o consequente abastecimento das
zonas urbanas. Também, são através delas que os insumos agrícolas necessários a produção chegam às
propriedades rurais.
O estado de conservação das estradas influi diretamente no custo do transporte e na qualidade do produto
transportado. Trechos de estradas ruins acabam por causar danos aos veículos, e às vezes até
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impossibilitam o tráfego, ocasionando a utilização de rotas mais longas e maiores consumos de combustível.
O maior tempo gasto no transporte diminui o tempo de prateleira, e a vibração ocasionada pelas
irregularidades das pistas geram perdas na qualidade dos produtos, impactando no seu preço final.
O acesso da população rural a serviços básicos como educação, saúde e lazer muitas vezes se dá através
das estradas vicinais. Jovens das zonas rurais enfrentam quilômetros de estradas para ter acesso a uma
educação de qualidade, fato agravado pelas péssimas condições das estradas. A necessidade de bens de
consumo e produtos manufaturados também contribui para que essa população se desloque para centros
urbanos. O deslocamento dessas populações até os locais onde se encontram estes serviços é dificultado
pelas condições das vias. A conservação do bom estado das estradas contribui para a fixação das famílias
no campo e a melhoria das condições de vida.
No aspecto ambiental, a manutenção das estradas de terra está ligada diretamente ao controle de erosão e
perda de solo, a conservação e recuperação das áreas marginais as estradas, a diminuição do
assoreamento de córregos e rios. Fatores estes que afetam a composição da paisagem local e a
preservação do meio ambiente.

O Projeto Sábado Social justifica-se da necessidade iminente em atender-se as demandas existentes
voltadas a preservação do meio ambiente, serviços de saúde preventiva, lazer e desenvolvimento humano
nos bairros periféricos de Cuiabá e Várzea Grande, em um primeiro momento, e agora também em
localidades da baixada cuiabana.

Moradores das localidades de Água Fria, João Carro, entre outros, apresentaram suas principais demandas
ao deputado estadual Guilherme Maluf (PSDB) e demais autoridades presentes nesta edição do projeto
“Sábado Social”.

O intuito dessa reunião é promover o contato da população com a classe política, por isso reunimos em um
só lugar representantes da Assembleia Legislativa, Câmara Municipal e Prefeitura, sem levar em conta
bandeiras partidárias.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 12 de Dezembro de 2017

 

Guilherme Maluf
Deputado Estadual
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